

GEMEINDE

Leben

Katholische Pfarrgemeinden St. Johannes der Täufer
und St. Mariä Himmelfahrt Nr. 4 März/April 2007

Stiftung St. Johannes der Täufer weiter auf Erfolgskurs

Das Stiftungskapital der Stiftung St. Johannes der Täufer hat sich im Jahre 2006 durch große und viele kleine Zustiftungen auf nunmehr insgesamt 125.390,50 Euro erhöht, ein Ergebnis, das die Verantwortlichen mit Stolz und großer Freude erfüllt. Ein herzlicher Dank gilt allen Stiftern, Freunden und Förderern, die zu dieser wieder beeindruckenden Entwicklung beigetragen haben!

Wenn gleich der Kreis der Freunde der Stiftung bereits auf 175 Personen angewachsen ist und er damit in der Pfarrgemeinde inzwischen die stärkste Gruppierung darstellt, wollen wir im Jahre 2007 noch einmal besondere Anstrengungen unternehmen, um die Basis unserer Stiftung zu verbreitern. Jeder, der noch nicht dabei ist, ist herzlich eingeladen, sich mit der ihm möglichen finanziellen Unterstützung

am Aufbau dieser wichtigen Institution unserer Pfarrgemeinde zu beteiligen. Das Stiftungsprojekt für 2007 ist die Orgel von St. Johannes der Täufer. Wir wollen die treibende Kraft sein, damit die notwendigen Reparatur- und Reinigungsarbeiten an unserer Stockmann-Orgel bald durchgeführt werden können. Wer dabei mithelfen will, kann dies mit einer Zustiftung auf das Konto 340 60 48 der Stiftung bei der Kreissparkasse Düsseldorf, BLZ 301 502 00, tun. Vorbereitete Vordrucke „Überweisung/ Zahlschein“ halten wir immer in genügend Exemplaren im Informationsstand der Stiftung am Schriftenstand unserer Kirche bereit. Dort liegt auch der Rechenschaftsbericht 2006 für Interessierte zum Mitnehmen aus.

Michael Stephan